



MU'ADZ AA

Suka Futsal, Wujudkan Sport Centre Tiap Kampung



KOTA YOGYAKARTA

YOGYA (KR) - Warga Tegalkemuning Danurejan, Mu'adz AA, menjadi salah satu dari 40 Anggota DPRD Kota Yogyakarta 2024-2029. Pria yang menyukai olahraga futsal ini siap mewujudkan sport centre di tiap kampung sesuai janjinya dalam kampanye.

Kader Partai Keadilan Sejahtera (PKS) ini memang cukup aktif berkecimpung dalam olahraga futsal. Terutama aktivitasnya sebagai pelatih di Jogokeryan Futsal maupun pelatih Futsal UIN Jogja. Sehingga tak mengherankan jika dirinya memiliki kepedulian terhadap kemajuan olahraga di Kota Yogya.

"Akan lebih banyak konsentrasi di olahraga. Bagaimana memasyarakatkan olahraga dan mengolahragakan masyarakat. Apalagi ketika kampanye dulu saya menggaungkan program one kampung-one sport centre. Itu akan kami wujudkan selama menjadi dewan," tandasnya.

Menurutnya dengan terfasilitasinya ruang olahraga di tiap kampung maka akan menunjang kegiatan produktif di masyarakat. Terutama bagi kalangan anak muda yang memiliki banyak waktu luang. Dengan begitu dunia anak-anak diharapkan dapat semakin terarah serta mengikis berbagai potensi ke-

nakalan remaja. Anak tidak lagi banyak menghabiskan waktu luangnya dengan bermain gadget atau sekadar nongkrong. Terlebih dengan olahraga maka nilai-nilai yang menjunjung tinggi kejujuran dan sportivitas akan turut terasah.

Untuk mewujudkan sport centre di tiap kampung, menurut pria 29 tahun ini, tidak selamanya membutuhkan lahan atau ruang yang luas. Keberadaan ruang terbuka hijau publik yang sudah tersebar di berbagai wilayah juga bisa dikolaborasi. Terutama dengan menambah fasilitas olahraga sesuai kehendak dan kebutuhan warga setempat seperti meja pingpong, catur dan lainnya. "Bagi wilayah yang memungkinkan, bisa difasilitasi pembangunan gedung olahraga atau GOR. Bisa dimanfaatkan untuk tenis, bola voli atau bulutangkis. Tentu sebelum direalisasikan harus dikomunikasikan dengan warga agar nilai kemanfaatannya bisa optimal," terang anggota dewan pria termuda ini.

Selain akan fokus pada kemajuan olahraga, Mu'adz juga memiliki sejumlah program lain yang akan diwujudkan. Di antaranya prioritas akses program pemerintah, pengelolaan darurat sampah, pemberdayaan ekonomi berbasis UMKM, serta layanan mobil masyarakat. Program yang dicanangkannya itu pun berangkat dari pengalaman pribadinya sebagai penduduk Kota Yogya.

Apalagi dirinya juga memiliki unit usaha kuliner berupa ayam geprek dan merasakan betul bagaimana pelaku UMKM harus diberdayakan.

(Dhi)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005